



COMITÉ DES CITOYENS
ET CITOYENNES POUR
LA PROTECTION DE
L'ENVIRONNEMENT
M A S K O U T A I N

Des gestes à poser pour faire avancer le dossier de schiste

Bonjour,

Le conseil d'administration du *Comité des Citoyens et Citoyennes pour la Protection de l'Environnement Maskoutain (CCCPEM)* fait appel à votre collaboration pour l'aider à intensifier la mobilisation citoyenne autour du dossier du gaz de schiste.

Voici des gestes simples, à votre portée, qui pourraient nous aider à démontrer que cette industrie ne recueille pas l'acceptabilité sociale chez nous :

- ✓ participer à la prochaine conférence gratuite donnée par Jacques Tétreault sur le développement de l'industrie du gaz de schiste qui aura lieu le 7 décembre à l'Hôtel des Seigneurs de Saint-Hyacinthe à 19h.
- ✓ inviter vos parents, ami-e-s, confrères et consoeurs de travail, à assister à cette même conférence.
- ✓ imprimer l'annonce couleur ci-jointe autant de fois que nécessaire pour l'afficher où bon vous semble.
- ✓ envoyer cette annonce par courriel dans tous vos réseaux.
- ✓ imprimer autant de fois que nécessaire et faire signer la «lettre de refus d'entrer» ci-jointe au plus grand nombre de gens possible (profitez du temps des Fêtes où les rencontres sont nombreuses...)
- ✓ avisez-nous si vous recueillez des signatures pour que nous puissions les récupérer avant la fin janvier 2012

Merci d'avance de votre collaboration !

Diane Gingras, vice-présidente du CCCPEM

P.S. Avis aux intéressé-e-s : nous prévoyons célébrer grandement le 20e anniversaire du CCCPEM avec des activités multiples qui se tiendront de janvier à mars à raison d'une activité par mois (conférence, lancement de notre nouveau logo à l'AGA, souper bénéfice et enfin salon des énergies vertes). Si vous avez le goût et du temps à nous consacrer pour aider à l'organisation de l'une ou l'autre de ces activités ou pour reconstituer et archiver l'histoire du CCCPEM communiquez avec moi. Merci.